



ROSA ICELA RODRÍGUEZ: AVANZA TRABAJO DE UNIDADES ANTISEQUESTRAS
El homicidio doloso baja 17.7% al cierre de 2022.

PÁG.
31

DATOS. La secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, ayer, en conferencia.

REPORTA ROSA ICELA RODRÍGUEZ

Cierra 2022 con baja de 17.7% en homicidios

El pasado diciembre fue el mes con menos casos en los últimos seis años, asegura

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

El homicidio doloso reportó una baja de 17.7 por ciento al cierre de 2022, informó Rosa Icela Rodríguez Velázquez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, durante la conferencia de prensa del presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Nos preocupa por la violencia, en diciembre tuvo 17.7% menos víctimas que el máximo histórico de 2018, es el mes con menos ho-

miciidios en los últimos seis años”, dijo como parte del informe de seguridad.

Sin embargo, el último mes del año pasado sí presentó un alza de casos respecto de noviembre, al pasar de 2 mil 349 casos a 2 mil 530.

En comparación con 2021, las víctimas de homicidio tuvieron una baja de 7.1%, y de 10.4% y de 10.8% respecto de los dos años previos.

En diciembre, 48.6% de los casos de homicidios se mantuvo concentrado en seis estados, pero la secretaria presumió bajas si se los compara con 2021.

En el caso de Guanajuato, la baja fue de 7.3%; en Baja California, de 7.5; en Estado de México, de 1.7; en Michoacán, de 11.3; en Jalisco, de 13, y en Chihuahua, de 18.7.

FOCOS

Otra cifra. La titular de la SSPC, Rosa Icela Rodríguez, aseguró que, en comparación con 2021, las víctimas de homicidio tuvieron una baja de 7.1%.

Y más. Respecto del programa de 50 municipios prioritarios, la funcionaria reportó una disminución de 11 por ciento respecto de 2021.

Sin embargo, si se compara el número de casos respecto de noviembre de 2022, Guanajuato presentó un alza al pasar de 267 a 276 casos; Baja California pasó de 219 a 230 casos, y el Estado de México, de 193 a 219 homicidios.

Sobre el programa de 50 municipios prioritarios, la funcionaria reportó una disminución de 11% respecto de 2021.

De los delitos del fuero común, también informó de una baja de 29% en el caso de feminicidios, respecto de diciembre de 2018.

“Y el trabajo que se ve con las unidades antisequestras y la Coordinación Nacional Antisequestras ha resultado de cómo se recibió al principio el delito de secuestro, y este es uno de los meses, el mes de diciembre, que tiene la más baja cifra de secuestrados de los cuales se lleva contabilidad”, agregó la funcionaria.

Como parte del informe de seguridad, Luis Crescencio Sandoval, secretario de la Defensa Nacional, destacó las cifras de decomisos de metanfetamina y fentanilo que presentó en la reunión trilateral con Canadá y Estados Unidos la semana pasada.

En el primer caso, reportó 178 mil 138 kilogramos asegurados; es decir, 93% más que en la pasada administración.

“De fentanilo, que es mil 79 por ciento más en comparación de lo que se tenía de aseguramientos en la administración anterior, se hace un total de seis mil 273 kilogramos de fentanilo, considerando lo que se ha hecho ahorita en este año, que son 168 kilogramos”, agregó.